
                                         
                                                                  

                                    
                                                           

                                                           

 今月は，１２月７日（金）の研究発表会の様子についてお知らせします。          

 

                                     ４年生 トレトレピチピチ魚ッチング パートⅡ 

                                     京都市中央卸売市場・魚問屋の内田さんに魚の保存方法について教えて 

                                     いただきました。～干物・みそ漬け・みりん干し～     

                                                                                

                                                                       

 

１年生 はなややさいをそだてよう  ２年生 やさいをそだてよう 

パートⅡ         パートⅡ（京女より，ボランティアに 

                  入っていただきました。） 

  

 

 

                                    ５年生 料理って楽しいね！     ６年生 食べ物歴史博物館 

                                        おいしいね！        ～食事の歴史にふれてみよう～       

３年生 野菜のひみつたいけんたい パートⅢ 

栄養教諭からは，「みそやだし」についてと「お雑煮の栄養のバランスの 

よさ」について，保護者・給食調理員からは，『お雑煮』についての話を 

しました。                                    

梅小路小食育検討委員会ニュース    

 平成１９年１２月№７       

梅小路小学校 

校長 大林 照明 

食育だより 

  
京都女子大学の中山玲子先生から『今，食育に求められているもの』という演題

で記念講演をしていただきました。（当日，京女からはボランティアに２４人も

きていただきました。）参加者は全国・府下・市内から１１４名・保護者の参観

は８９名で無事、食育文科省京都市指定の発表をおえることができました！！ 

  

  

 
 玄米ごはん試食中 

３種類のお雑

煮のお汁を試

食しました。 

さつまいも

をつかった

おやつ 


